
COPIA

Città di Trani

"*"" t;î"?":lt:i t tú e r ito c iv it e

Deliberazione di Consiglio Comunale

Argomento iscritto al n. 1 dell'ordine del giorno della seduta del 26 I 4l 2017

, il giorno ?9...... del mese di .........-..-.apdle_.............., alle or€ ................:!.9,.-3.-9-.......... . ..

nella sala delle adunanze Consiliari, previo esaurimènto dellè formafita pr6critte dal vigente Regolamento del

consiglio Comunale, siè riunito il CONSIGLIO COMUNALE ln via ommana in adunanza pubblica

di ......-..-..-....PI!!]lg._...._.....-..-. convocazione, solo la Presidenza del Sig. Aw. Fabrizio Ferrante

con I'assistenza del Segretario Generale Oott. dott Carlo Casalino

All'inizio dell'argomento in oggetto alle ore 10,45 risultano prcsend o assenti i Consiglieri Comunali come

appl€sso indicati :

1l Bottaro Amedeo x

2l Florio Antonio x

3) Papagni Antonella x

4) Laurora Carlo x
5) Tomasicchio Emanuele x
6l Ferante Fabrizio x

7) Laurora Tommaso x

8l Avantario Carlo X

9) Cormio Patrizia x

10) Marinaro Giacomo x

î1) De Laur€ntis Domenico x
12) Ventura Nicola x

13) Nenna Marina x
14) Amoruso Leo x

15) BarEsi Anna Maria x

16) Di Tondo Diego x
17, Ziloli Francesca I

,Pe€@

l8l Tolomeo Tiziana x

19) Lovecchio Pie0o x

20) Locontè Giovanni x

2l) Capone Luciana x

22) Laurora Francesco x

2gl Briguglio Domenico x

24) Cidllo Luigi x

25) Lops Michèle x

26) Oi Lernia Luisa x

27) Merra Raffaella x

28) Lapi Nicola x

29) Corado Giuseppe x

30) Oe Toma Pasquale x

3l ) Lima Raimondo x

32) Procacci Cataldo I

33) Cinquepalmi maria Grazia x

Oggetto:
Approvazione verbali sEdute precsdenti. (171212017 - 913120'171.

N. 3l del Reg.

Data: 26 | 412017

Totale or'€sènti n. 16 Totale assènti n- 17



Sono presenti gli Assessori: Lignola - De Michele.

Il Presidente constatato il numero legale dei Consiglieri dichiara la seduta aperta.
comunica che il Consig. De Laurentis è assente giustificato e Amoruso verrà più tardi.
Esprime un encomio alla dott.ssa Porcelli che è andata in pensione.
Si passa al 1 " punto dell'ordine del giomo senza inten enti preliminari.

Quindi presenta al Consiglio Comunale la proposta a firma dell'Assessore agli Affari
Istituzionali Avv. Carmelina di Gifico, munita del prescritto parere tecnico-amministratiro della
Dirigente all'Area Affari Generali, Istituzionali e Servizi alle Persone, dott.ssa Caterina Navach
iscritta al punto I dell'ordine del giomo, avente per oggefto: "Approvazione verbali seduta
precedente", che viene depositata agli atti del Consiglio, unitamente ai processi r.erbali di seguito
richiamati.

Quindi riferisce che ai sensi dell'art. 64 del regolamento di Consiglio Comunale, si dere
procedere all'approvazione dei processi verbali delle sedute precedenti. tenutesi in data 17 febbraio
e 9 marzo 2017 (dal nl0 al n.17);

Il Presidente chiede. pertanto, ai Consiglieri se vi siano ossen azioni sui detti verbali come
depositati agli atti, intendendo gli stessi approvati all'unanimità se nessuno si pronuncia.

Penanto.

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTO i verbali delle sedute di Consiglio Comunale del 17 febbraio e 9 mrrzo 2n17,
depositati agli atti;

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi ,è stato formulato il parere

favorevole di regolarità tecnica in atti, prescritto dall'art.49 del DPR n.267120QO, espresso dal
Dirigente dell' Area Affari Generali, Istituzionali e Sen'izi alla persona, dott.ssa Caterina Narach in
dataT/4/2017;

Il risultato della votazione è il seguente:

f,'avorevolin.ló(Bottaro-Fenante-LauroraT.-Avantario-Cormio-Marinaro-Ventura-Di
Tondo - Zitoli - Tolomeo - Lovecchio - Loconte * Canone - Laurora Francesco -
Cirillo - Lops)

Astenuti n.2 (Mena * Conado)

La proposta è approvata.

DELIBERA



- APPROVARE i verbali delle precedenti sedute di Consiglio Comunale del 17 febbraio
e 9 marm 2017, depositati agli atti, come di seguito specificati:

- l7 febbraio 2017 (verbali dan.l0 an.ll)
- 9nano2077 (verbali da n.12 a n.l7)

AllafineentranoiCons.Mena-Florio-Tomasicchio-Lapi-DeToma-Lima-Procacci-
Cinquepalmi - Papagni - Di Lemia ed il Sindaco.



Consislio Comunale di Trani

26 aprlle 2077

PUNTO N.l AIL'O.D.G.I "APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI
(17.02.2017 - 09.03.20 1 71".

FFERR-ANTE FABRIZIO - Presidente
Allora Consigheri prendete posto sennò non riesco a conteggiarvi, Silenzio il pubblico. Allora.. .

BOTTARO AMEDXO
FLORIO ANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA.
LAURORA CARLO
TOMMASICCHIO XMANUELE
FERRA.}{'TE FABRIZIO
LA,URORATOMMASO
AVA].ITARIO CARLO

CORMIO PATRIZLA.

MARINAROGIACOMO
DN LAURNNTIS DOMENICO
VENTURA NICOLA
NENNA IVIARINA
AMORUSO LEO
BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TIZI,L\A
LOVECCHIO PIETRO
LOCON-TE GIOVANNI
CAPONE LUCIA.\A
LAT'ROR{ FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS IvIICHELE
DI LERN-LA LUISA
MERK{ RAFFAELLA
LAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASQLIALE

LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqUEPALMI MARIA GRAZIA

ASSENTE

ASSEhITE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

16 presenti. Allora, la seduta può cominciare. Come comunicazioni... Sono le ore 10:39.

îERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, io ho ricer-uto 1a comr:nicazione delle assenze. Allora, comunicazioni degli assenti: De
Laurentis ha inviato la Pec e poi il Consigiiere Amoruso ha detro che ci raggiunge piu tardi.
Queste sono le comunicazioni. Vorrei farne una io personale però penso di interpretare anche...
chiedo scusa, un po'in silenzio. Consigliere Lops, non si sta al telefono in aula. Consigliere Lops,
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Consiglio Comunale di Trani
26 aprile 2077

stiamo facendo il Consigliere se... non la disturbiamo, sì. Allora, volevo fale una comunicazione
innanzitutto, diciarno, persona.le, però penso che possa essere condivisa dall'intero Consiglio
Comunale, è notoria la difficolta con la quale I'ufficio di presidenza affronta il lavoro quotidiano e
soprattutto il lavoro preparatorio del Consiglio Comr:nale e da qualche giomo è andata in
pensione la dottoressa Porcelli. Mi preme olviamente dare atto alla dottoressa Porcelli
dell'impegno e della correttezza manifestata nel corso di questi anni, ne sono diretto testimone
come Presidente del Consiglio. Ci tengo a sottolirìeare questa circostanza augurandole
ovviamente una seÌena pensione. Ci tengo a sottolineare questa circostanza proprio perché
solitamente siamo abituati a denigrare anche pubblicamente i lav-ori dei pubblici dipendenti,
invece in questa circosmnza io vorrei assolutamente porre in rilievo I'abnegazione, la correttezza
nei rapponi ed il lavoro che è stato fano nel corso di questi anni. Probabilmente è un lavoro ai
piìr oscuro, ai piu ignoti, che però, vi posso garantire, è srara una preziosa coìIaborazione nel
corso dì questi anni. Quindi io vorrei che questc... questo mio sentimento, questa mia. .. questo
mio riconoscimento alla dottoressa Porcelli owiamente possa essere condiviso da tutta I'aula del
Consiglio Comunale e credo che nessuno di noi possa obiettare o possa, diciamo, essere convinto
del contrario. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
A questo punto... allora, si entra subito negìi argomenti all'ordùre del giorno che è;

Approvazione dei verbali sedute precedenti. A-llora, prego, se mi passate il prorwedimento.
Allora' "Approvazione verbali sedute precedenti del i7 febbraio 2017 e del 9 marzo 2017)".
Owiamente la relatrice è I'al'vocato Digifico. Mettiamo in votazione quindi i verbali sedute
precedenti.

INTERVENTO
(fuori microfono)

IERRANTE IABRIZIO - Presitlente
Allora, sui verbali delle sedute...

INTERVH{TO
(fuori microfono)

tf RRANTE FABRIZIO - Presidente
No, niente. Allora, verbali sedute precedenti:

BOTTARO AMEDEO
FLORIO,L\TO}IIO
PAPAGNI ,A.NTONELLA

LATIRORA CARLO
TOM I\LA,SICCHIO EMANI,TLX
FERRANTE FABRIZIO
LAURORA TOMN,LASO

AVANTARIO CARLO
CORMiO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE LAURLNTIS DOMEN-ICO

FAVORXVOLE
ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

FAVORE\,-OLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE
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Consiglio Comunale di Trani

26 aprile 2Ol7

VENTUMNICOT-A
NENNAMARINA
AMORUSOLEO
BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA
TOLOMEOTIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
T"dIURORA FRANCESCO

BRIGUGUO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIALUISA
MERRARAFFAELLA
LAPI NICOLA
CORR.ADO GIUSEPPE

DE TOMA PASQUALE
LIMARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZIA

FAVOREVOIE
ASSE}ITE
ASSENTE

ASSENTE

I'AVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVORXVOLE
FAVOREVOTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

ASTENUTA
ASSENTE

ASTENUTO
ASSENTE

ASSENTE

ASSENITE

ASSENTE

16 favorevoli. Il prowedimento viene approlato.
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DELIBERA N. 31 del 26 I 4 t2017

Il presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENERALÉ

F-to DotL carlo casalino F-to

IL PRESIDENTE

Avv- Fabrizio Ferrante

,",A.\-&n *oo'o.
IL SEGRETARIO GENERALE

che la oresente deliberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal

Trani,

ATTESTA

19 l'!At ?llli ar 
_J 

61u2017

per l5giomi consecutivi come prescritto dall'art. 124, l" comma, delT.U.E.L. approvato

col D.Lgs. 18.8.2000, î. 207.

ATTE STA

la presente deliberazione:

l-l è stata dicniarata immediatamente eseguibile: (arr, 134 comma 4 det D.tgs. 267 r8.8-2000)

f-l è divenuta esecutiva il decorsi 10 giornidalla pubblicazione;

che

far{. 134 comma 3 del D.lgs.267 t8_8_2000)

IL SEGRETARIO GENERALE

dott.Carlo Casalino

ll Segretario, visti gli atti d'ufficio,

Copia conforme ad uso amministrativo.

Trani, 1S M'A5 2017


